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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que só queria deixar 
registrado que foram lhe passado alguns números do último rodeio realizado em 
Colinas, que teve incentivo da Prefeitura, através de uma indicação sua, por isso acha 
coerente passarem os dados bem específicos. Informou que tiveram a presença de 
trinta e sete entidades de vinte municípios, participando do rodeio, o que demonstra que 
traz muito turista para o Município. Comentou que gastaram, com base no incentivo 
recebido, em torno de trinta e cinco mil na infraestrutura, arrumaram banheiros, azulejos, 
parte elétrica. Falou que só queria deixar esse registro e agradecer a todos Vereadores 
que aprovaram a indicação, quando a fez. Salientou querer deixar registrado, também, 
que iniciou a Páscoa e no final de semana que passou, já viram bastante movimento na 
cidade, já viram bastante pessoas engajadas, trabalhando. Parabenizou quem se dispôs 
a estar fazendo isso tudo, entretanto, salientou precisar deixar um pedido novamente, 
pois já tinha falado da questão dos buracos nas vias principais da cidade, mas eles não 
foram arrumados. Comentou que assim o turista vem para Colinas e enxerga isso e nem 
é só o turista, é para os moradores também, pois passam todos os dias por essas ruas, 
por isso acredita que precisa ser providenciado o quanto antes. Disse que outro pedido 
que gostaria de fazer, é sobre a questão das roçadas, informando ter passado por todos 
os acessos do Município, sendo que todos estão com capim alto de quase um metro. 
Acredita que é preciso se programar um pouco, não adianta convidar o turista para vir 
a Colinas, participarem de tudo, as pessoas daqui se empenhar e trabalhar para atender 
todo mundo bem e as entradas da cidade estarem feias. Disse que se olharem a RS129, 
o capim está com um metro de altura, a descida que vem pela Harmonia, de Teutônia, 
em Linha ano Bom, tem capim alto. Ressaltou que é preciso se programar para isso, 
precisam deixar limpo e organizado, mesmo sabendo que nesta época cresce mais 
rápido, porém é preciso se organizar, deixar isso tudo limpo para, realmente, trazer os 
turistas a Colinas, porque, com certeza, um ou outro comentário sairá sobre o mal 
cuidado da entrada da cidade, com capim em volta do asfalto. 


